

## KATA PENGANTAR



Syukur Alhamdulillah, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena dengan rahmat dan karunianya penulis dapat menyelesaikan karya ilmiah yang berjudul “ANALISIS KESALAHAN SISWA SEKOLAH MENENGAH PERTAMA DALAM MENYELESAIKAN MASALAH ALJABAR”. Kemudian salawat dan salam penulis sampaikan kepada Nabi Besar Muhammad SAW beserta para sahabatnya sekalian yang telah membawa perubahan dari alam jahiliah ke alam penuh hidayah.

Penulisan skripsi ini merupakan penyelesaian sebagai tugas-tugas dan syarat dalam menyelesaikan studi tadaris matematika dalam rangka memperoleh srata satu (S1) pada Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Aceh.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mengalami kesulitan terutama dalam hal pengumpulan data, cara analisa data, dan teknik penyusunannya. Namun berkat taufik dan hidayah Allah SWT, serta bantuan dari semua pihak, kesulitan-kesuliatn tersebut penulis atasi dengan baik dan sempurna.

Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada **Ibu Nazariah, M.Pd** selaku pembimbing pertama dan **Bapak Muhammad Yani, M.Pd** selaku pembimbing kedua, yang telah bersedia memberikan bimbingan dan arahan-arahan serta saran-saran terbaik mereka kepada penulis dalam rangka menyelesaikan skripsi ini.

Disamping itu, ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Rektor Universitas Muhammadiyah Aceh, Dekan Fakultas Agama Islam, ketua jurusan Program Studi Tadris Matematika, para Dosen, dan teman-teman sekalian yang telah membantu, baik moral maupun spiritual, dalam rangka penyusunan karya ilmiah ini.

Penghargaan dan ucapan terima kasih yang teristimewa kepada **Ayahnda M. Rasyid** dan **Ibunda Mulyana** tercinta telah bersusah payah mengasuh dan membesarkan penulis sehingga berhasil menduduki bangku perguruan tinggi, serta senantiasa memberi motivasi dan inspirasi penulis dapat menyelesaikan studi di perguruan tinggi ini.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, dengan kerendahan hati penulis mengharapkan kepada para pembaca atas saran dan kritikan semoga dapat bermanfaat bagi penulis sendiri serta bagi pembacanya.

Amin ya rabbal'alam

Banda Aceh, Juni 2021

Penulis